
 

 

 

校長室便り 第３３号                令和２年１０月１日 山内 

○PTA拡大委員会 －お世話になります－ 

 ９月３０日（水）１８：３

０より，PTA拡大委員会が本

校会議室で行われ，お忙し

い中役員の方々にご出席い

ただきました。今年は新型

コロナウイルス感染拡大の

影響で，本来であれば行わ

れるはずだった，校内にお

ける４月の PTA 総会をはじ

め，校外でも地区・県・東北

等の大会もすべて中止とな

りました。そんな中でやっと拡大委員会をはじめ，役員会・進路対策委員会・健全育成委員

会・調査広報委員会を開催することができました。 

 １０月以降は明日のマラソン大会でのご協力をはじめ，あいさつ運動，役員会等 PTAの行

事が実施される予定ですのでどうぞよろしくお願いいたします。 

 

○防火扉工事 －１２月まで騒音あります－ 

９月の末から防火扉の

工事が始まりました。で

きるだけ授業中を避け

て，昼休みや放課後等の

時間帯で行う予定です

が，どうしても授業時間

に工事による騒音が避

けられない場合もあり

ます。年内１２月中には

終える予定ですのでよ

ろしくお願いいたしま

す。明日はマラソン大会です。天気もよさそうです。コロナを吹き飛ばすくらいに元気に完

走目指してください。PTAの皆様も岩高生の勇姿をぜひご覧ください。 

ではこれで今回のつぶやきはお終いです。 

校長のつぶやきⅡ 


